
〇令和３年第１回定例会　(３月)　一般質問項目
通告順

1

2

3

4

山　上　英　一 財政再建の取り組みについて

山　下　玲　子 「歩行者優先」の指導啓発を

質問議員 　質問項目

西　岡　裕喜広 避難所に太陽光発電設備を

濵　口　敏　夫 国の補助制度でドローンの災害時活用を



〇令和３年第３回定例会　(６月)　一般質問項目
通告順

2

3

4

質問議員 　質問項目

①備蓄品の有効活用を

町立診療所を県立病院の分院とする

人口減少を止めるために

町の人口増加対策について

松　島　俊　雄

山　下　玲　子

宮　原　三　郎

1 西　岡　裕喜広
②診療所でもＰＣＲ検査を



〇令和３年第４回定例会　(９月)　一般質問項目
通告順

1

2

4

　質問項目

入島税（訪問税）の導入について

人口増加の具体策及び財政調整基金の推移について

危険箇所に防護柵等の設置を

安全のための改善策を

濵　口　敏　夫

宮　原　三　郎

山　下　玲　子

質問議員

町政への取り組みと決意を問う

3 西　岡　裕喜広 高齢者の交通安全対策を



〇令和３年第６回定例会　(12月)　一般質問項目
通告順

1

2

3

4

中　根　清　孝 移住希望者を誘致するためにもっと手厚いＰＲを

松　島　俊　雄
１．「入島税」宮島は出来て直島は出来ないのは何故？
２．県道「斉土の坂」拡張の再質問

質問議員 　質問項目

山　上　英　一
１．新たな住宅施策の展開について
２．公務員の定年延長について

西　岡　裕紀広
１．マイナンバーカードの普及率向上を
２．電動キックボードの安全対策を


